



AZK und Ivo Sasek - Lange hat es gedauert ...

Date : 11. März 2017

AZK und Ivo Sasek – Lange hat es gedauert

Die AZK und insbesondere die Rede von Sylvia Stolz ist bei unserer Klientel ja sehr hoch im Kurs. Auch die „Sender“ seiner Kinder werden gerne als „Wahrheitsmedien“ angesehen.

Sasek vertritt ja die Meinung, dass man Kindern wahre Elternliebe beweist, wenn man sie möglichst oft „körperlich züchtigt“, gleiches gilt wohl auch für Ehefrauen. Auch das passt wunderbar in das krude Weltbild der „Erwachten“ und „Wissenden“.

Stolz wurde in Deutschland ja schon lange rechtskräftig wegen ihrer Rede verurteilt, in der Schweiz hat es etwas länger gedauert. Bedauerlich ist allerdings, dass man auf seine sonstigen Aktivitäten in der Schweiz nicht reagiert.

Natürlich ist Sasek schwer entrüstet und hat gleich mal ein Video mit einer „Gegendarstellung“ über seinen Sender „kla tv“ veröffentlicht.

Wer sich den Mist anhören möchte:

<https://www.youtube.com/watch?v=MDKNF2dSCF0&feature=youtu.be>





[Sektenprediger Ivo Sasek schuldig gesprochen](#)

tagblatt.ch

Der Walzenhauser Gründer der Organischen Christus-Generation und Anti-Zensur-Koalition ist wegen des Auftritts einer deutschen Holocaustleugnerin in Chur gebüsst worden. Die Bündner Staatsanwaltschaft hat Sasek wegen Rassendiskriminierung schuldig gesprochen.